

Le Journal de Gien, 22 juillet 2021

LES BORDES

Le groupe scolaire a été inauguré

C'est l'architecte **Alain-Philippe Choulet** qui a dessiné et rénové le groupe scolaire des élus bordois.

■ Lundi 12 juillet, lors de l'inauguration de l'école, les nombreux visiteurs et élus invités pour l'occasion ont pu découvrir un tout nouveau et de belle facture.

Le projet a été déposé en deux phases. La première étape a débuté en 2018 et

est achevée en 2019. Elle avait pour objectif la construction d'un bâtiment neuf sur le site de l'École Paul-Faut.

En septembre 2019 les classes nouvelles l'ont laissé dans la nouvelle école.

Un chantier en deux étapes

La deuxième étape, qui a été achevée en septembre 2020, le transfert des écoles de l'École Basse

seus dans l'école rénovée a pu se réaliser dans des bonnes conditions.

Les anciens bâtiments de l'École Basse ont été démolis à la grande

joie de tous.

Le maître Gérard Bouffier, après avoir été invité en

différents lieux, est revenu sur l'école de jeudi. Il a rendu hommage aux différents intervenants.

Le montant total de l'opération est de 1,544 047 € HT subvention à hauteur de 603 000 €.



Le traditionnel couper de ruban au de nombreux élus sont présents.



La grande salle de matricule.



Une grande classe lumineuse.